



Antrag der CDU Mombach

Betreff: Verlegung Taxistand an der Ortsverwaltung

Die Verwaltung wird gebeten, den o.g. Taxistand an einen geeigneten Platz zu verlegen.

In der letzten Ortsbeiratssitzung wurde seitens der Verwaltung der Antrag auf Einrichtung eines zentralen Knotenpunktes bis auf weiteres zurück gestellt, da die Kosten zum jetzigen Zeitpunkt von der Verwaltung nicht getragen werden können.

Zum zentralen Knotenpunkt gehört ebenfalls die Verlegung des o.g. Taxistandes. Da diese Verlegung keine hohen Kosten verursacht, bitten wir die Verwaltung, einen geeigneten Ort für den Taxistand zu finden.

Mainz den, 17.09.12

Heike Saebel

Fraktionssprecherin